
Протокол 

заседания Штаба воспитательной работы 

№ 2 от 08.10.2024 г. 

Присутствовали: Кутепова Н.А, Таранда Е.В, Павловская Н.С, Власенко О.В, Некрасова Е.В, 

Соловьева А.Ю. 

 

Повестка заседания: 1. О выполнении решений заседаний ШВР ( ПРОТОКОЛ 1) план 

мероприятий на  октябрь-ноябрь 

2. О планировании деятельности ШВР  на осенних каникулах. Организация занятости 

обучающихся, состоящих на профилактических учётах. Работа классных руководителей и 

социального педагога по профилактике экстремистских проявлений и вовлечение 

несовершеннолетних в группы антиобщественной и криминальной направленности. 

3.Об организации и проведении добровольного социально-психологического тестирования 

обучающихся. 

4 . План мероприятий массово-творческих дел на вторую четверть. 

 

ПО ПЕРВОМУ ВОПРОСУ СЛУШАЛИ:  Слушали и.о директора  по ВР Таранда Е.В с результатами 

работы по протоколу №1 

Информация по социальному паспорту ЦО на 1 полугодие 2024-2025 года была собрана 

вовремя, социальный паспорт был направлен в отдел образования. 

В период сентября 2024 года с обучающимися , состоящими на ВШК , была проведена работа в 

соответствии с планами классных руководителей, социального педагога, педагога-психолога,  

классные  часы по разъяснению требований закона «О мерах по профилактике безнадзорности 

и правонарушений несовершеннолетних.» № 121 

Далее Елена Васильевна предложила план основных  мероприятий на октябрь-ноябрь  2024 

учебного года (в соответствии  с планом деятельности ШВР 2024-2025 учебного года) 

Решили : утвердить план работы  на октябрь-ноябрь 2024 года по организации досуга, занятости 

и отдыха учащихся, в соответствии  с их  возрастными и индивидуальными особенностями и 

планами ДЕДЮ.  

Работы по выполнению протокола №1 считать удовлетворительной. 

 

По второму вопросу слушали:  социальных  педагогов. Некрасову Е.В  и Власенко О.В. Они 

ознакомили нас с планом индивидуальной  работы с обучающимися, состоящими на учёте 

ВШК. 

Решили: утвердить индивидуальный планы работы   с обучающимся, состоящими на ВШК.   

                                                                                                                                                                                                   

По третьему  вопросу  слушали:   советника директора по воспитанию Павловскую Н.С 

Она проанализировала работу социальных педагогов и классных руководителей по 

профилактике экстремистских проявлений и вовлечения несовершеннолетних в группы по 



профилактике экстремистских проявлений и вовлечение обучающихся антиобщественной и 

криминальной направленности. 

Решили:  считать работу по профилактике экстремистских проявлений удовлетворительной. 

Продолжить работу в данном  направлении. 

По четвертому вопросу слушали:   педагога -психолога Соловьеву А.Ю, которая предоставила 

информацию об организации  и  проведении СПТ 

Решили:  провести информационные  классные  часы по классам  с  привлечением 

медицинского работника. Пройти  и сдать обработанное  тестирование по СПТ   обучающихся  в 

отдел  образования  г. Санкт-Петербурга Кировского района. 

По  пятому  вопросу  слушали:   советника директора  по  воспитанию Павловскую Н.С  ПО 

ВОПРОСУ  организации и проведение  районно-патриотической конференции  «Вечный  зов 

родного  края».  

Решили : Назначить ответственных экспертов.  

Митрофанову Ларису Михайловну . Тема : « Патриотическое воспитание через литературные 

произвидения» 

 

Директор ГБОУ ЦО                             _______________________________  Кутепова Н.А.  
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